

Résolu: Que M. Z. Gagnier, qui remplace M. J.-C. Lévesque dans le département des Maladies contagieuses, reçoive le même salaire que ce dernier.

6.—Sur proposition de M. l'échevin Marin, il est

Résolu: Que les deux infirmières, Mesdemoiselles Sexton et Murray, employées du département des Maladies contagieuses, continuent à occuper leurs positions respectives au même salaire.

7.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu: De réaffirmer la nomination de M. H. Mailloux, à partir du 1er janvier, avec salaire de \$650.

8.—*Résolu:* Que le salaire de M. Jos. Prégeant soit fixé à \$650 par année.

9.—Sur proposition de M. l'échevin Dagenais, président, il est

Résolu: Que M. Reynolds soit nommé inspecteur avec salaire de \$700 par année, en remplacement de M. Rioux qui a été transféré au département de l'Aqueduc, et qu'il commence à travailler immédiatement.

10.—*Résolu:* Que le docteur H. Saint-Georges soit placé sous le contrôle immédiat du Médecin Officier de Santé.

11.—*Résolu:* Que la Commission de l'Aqueduc soit priée de faire poser des tuyaux de distribution aux bains publics Papineau et Lévesque, dans le plus court délai possible.

12.—*Résolu:* D'approuver le rapport du Médecin Officier de Santé, préparé suivant la demande de la Commission des Finances, concernant l'état actuel du quartier Laurier (ci-devant St-Louis du Mile-End), et au sujet des officiers dont on a besoin pour s'occuper des intérêts sanitaires de ce quartier.

13.—*Résolu:* Que le Médecin Officier de Santé soit prié de voir à ce que les officiers actuels de la municipalité de St-Louis récemment annexée, sont compétents pour agir comme officiers sanitaires.

14.—*Résolu:* Que la Commission de l'Hôtel de Ville soit priée de faire imprimer 50,000 certificats de naissances cartonnés pour servir aux rapports de naissances pour le bureau de poste comme la chose se pratique pour le rapport des maladies contagieuses.

15.—Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est

Résolu: Que la demande de M. Sauvé qui est hautement recommandé par l'Association des Bouchers, pour la position d'inspecteur de viande, soit prise en considération favorablement lorsque surviendra la prochaine vacance.

16.—Vu le rapport du docteur J.-J. McCarrey, les avocats de la Ville sont priés de l'aviser quant aux mesures à prendre pour protéger la Ville contre l'usage, pour des fins réfrigérantes ou autres, de la glace qui sert à la construction du palais de glace sur la Ferme Fletcher.

17.—A la demande de M. l'échevin Lamoureux, représentant un certain nombre de délégués de l'Association des Bouchers, il est

Résolu: Que le Médecin Officier de Santé et le docteur McCarrey composent une commission, et que soit ajouté à ceux-ci, s'il est nécessaire, les inspecteurs de viande, afin qu'ils s'abouchent avec les avocats de la Ville et les avocats qui représentent l'Association des Bouchers aux fins de trouver les meilleurs moyens d'assurer à la Ville une inspection convenable de l'approvisionnement de la viande aux abattoirs publics sans l'intervention des inspecteurs du gouvernement fédéral, qui n'ont d'intérêt que dans l'inspection de la viande destinée à l'exportation.

18.—Vu la déclaration écrite du surintendant Durocher, il est

Résolu: Que cet officier soit autorisé à acheter 40 paires d'hiver et 40 paires de bottes pour la police sanitaire, le plus tôt possible, pourvu que l'achat se fasse aux meilleures conditions possibles.

19.—*Résolu:* De nommer M. O. Lortie pour servir sous le docteur Saint-Georges dans le laboratoire de bactériologie.

20.—*Résolu:* De payer à M. L.-J. Primeau \$2.50 par jour, (dimanche compris) pour ses services comme ingénieur et chauffeur du bain Lévesque.

21.—*Résolu:* Que la question du partage du crédit voté pour les augmentations de salaires soit maintenant mise à l'étude. (MM. les échevins O'Connell et Carter dissidents.)

Resolved: That Mr. Z. Gagnier, who replaced Mr. J. C. Lévesque in the Contagious diseases Department be paid the same salary as the latter.

6.—On motion of Alderman Marin, it was

Resolved: That the two nurses, Misses Sexton and Murray, employed in the Contagious Diseases Department, be continued in their positions during the present year at the same salary.

7.—On motion of Alderman O'Connell, it was

Resolved: That the appointment of Mr. H. Mailloux, from the 1st January, at a salary of \$650 per annum be reaffirmed.

8.—*Resolved:* That the salary of Mr. Jos. Prégeant be fixed at \$650 per annum.

9.—On motion of Ald. Dagenais, chairman, it was

Resolved: That Mr. Reynolds be appointed inspector at a salary of \$700 per annum in place of Mr. Rioux transferred to the Water Department, and that he begin work at once.

10.—*Resolved:* That Dr. H. Saint-Georges be placed under the immediate control of the Medical Officer of Health.

11.—*Resolved:* That the Water Committee be requested to supply service pipes, within the shortest possible delay, to the Papineau and Levesque public baths.

12.—*Resolved:* That a report of the Medical Officer of Health in conformity with the request of the Finance Committee, concerning the present state of Laurier ward (formerly St. Louis du Mile End) and respecting the officials required to attend to the sanitary interests thereof, be approved.

13.—*Resolved:* That the Medical Officer of Health be instructed to see that the present officials of the newly annexed municipality of St. Louis are competent to act as sanitary officers.

14.—*Resolved:* That the City Hall Committee be requested to have printed 50,000 certificates of births in booklet form for use in reporting the births through the Post Office as in the case of reports of contagious diseases.

15.—On motion of Ald. N. Lapointe, it was

Resolved: That the application of Mr. Sauvé, who is highly recommended by the Butcher's Association for the position of meat inspector, be considered favorably when the next vacancy occurs.

16.—In view of the report of Dr. J. J. McCarrey, the City attorneys are requested to advise him as to the measures to be taken to protect the City against the use, for cooling or other purposes, of the ice now employed in the construction of the Ice Palace on Fletcher's field.

17.—Upon the request of Alderman Lamoureux, representing a number of delegates from the Butchers' Association, it was

Resolved: That the Medical Officer of Health and Dr. J. J. McCarrey, be appointed a committee, to add to their number, if necessary, the meat inspectors, to consult with the City attorneys and the attorneys representing the Butchers' Association with the object of finding the best means of ensuring the proper inspection of the City meat supply at the public abattoirs without the interference of the Federal Governments' inspectors, who are only concerned with the inspection of meat intended for exportation.

18.—In view of the written statement of superintendent J. E. Durocher, it was

Resolved: That that officer be authorized to purchase 40 winter overcoats and 40 pairs of shoes for the sanitary police, as soon as possible, provided that the purchase is made upon the best possible terms.

19.—*Resolved:* That Mr. O. Lortie be appointed to serve under Dr. H. Saint-Georges in the bacteriological laboratory.

20.—*Resolved:* That Mr. L. J. Primeau, be paid \$2.50 per day, (Sundays included) for his services as engineer and fireman at the Levesque bath.

21.—*Resolved:* That the question of the distribution of the appropriation for the increase of salaries be now taken up, (Alderman O'Connell and Carter dissenting.)